

# エスユー通信



## 社長挨拶

### 梅雨シーズンの注意点

皆さん毎日の作業、お疲れ様です。

6月梅雨のシーズンが到来です。普段よりも通勤や運行、積込や納品には気を遣わなければなりません。特に通勤時に二輪車で通勤されている方は、運転が不安定になったり、視界が悪くなったりと、雨による影響が特にでる状況が増えます。また、積込・納品時には、車両と倉庫の間など屋根のない場所での作業は、雨濡れなどの無いようにあらかじめ荷物の上にカバーをする、カートンが弱くなっているため積み重ね段数を考える、初めから胴膨れしている商品は確認してもらってから出発をする等の注意が必要です。また体調管理においては、湿度が高くなることで、気温が上昇しなくても熱中症にかかりやすくなります。事務所の点呼者や衛生管理者を中心に、湿度計などで確認して声かけをして下さい。

### 第二四半期に向けて・・・

さて、今期の事業計画がスタートして3ヶ月が経とうとしております。各部署では、目標を掲げ推進をしておりますが、この6月には進捗具合を確認し、第二四半期への取組に反映して欲しいと思います。事務所では、労働環境の改善を中心とした得意先への改善交渉、合わせて付帯作業や高速道路費用の有償化、人件費やインフラ投資費用の高騰に対しての基礎的運賃の値上げを交渉していくこと。現場では、技術力やサービス力の品質向上、労災事故と交通事故、商品事故の徹底的な削減を中心に昨年度を上回る実績の達成。環境改善、値上げに繋がる現場の情報を事務所と連携しお客様へ報告して行くこと。以上を全社を挙げてどこまで出来たのかを確認し、効果のあったことは継続し、無かった事は7月以降のやり方を変え、効果のあるプロセスへの変更をしていきましょう。

そして、半期のレビューでは、目標を達成出来る様に取組んでいきたいと思います。また、今期も活動報告会では、皆さんの現場で効果のあった取組を共有し、良くなるスピードを上げていきたいと思っておりますので、従業員とご家族の皆様、多くの参加をお願い致します。

代表取締役 清水 英次

### お知らせ

#### 2018年 夏 活動報告会・表彰式 7月29日 @フレサよしみ

当社グループの取り組みをご理解頂きたく、ご家族の皆様を招待したく存じます。ささやかながらお土産もご用意しておりますので、皆様のご参加を心よりお待ちしております。

